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１ 開    会 

 ２ 委 嘱 状 交 付 

３ あ い さ つ 

４ 委 員 紹 介 

５ 正副委員長の選出 

６ 議   題 

⑴ 北本市介護保険事業の現状と課題（資料１） 

⑵ 北本市高齢者福祉計画２０２１・第８期介護保険事業計画の振り返りと次期計画の基本 

方針（案）について（資料２） 

⑶ 計画策定スケジュール（資料３） 

⑷ その他 

７ 閉   会 

配布資料 

・次第 

・北本市介護保険事業の現状と課題（資料１） 

・北本市高齢者福祉計画２０２１・第８期介護保険事業計画の振り返りと次期計画の基本 

方針（案）について（資料２） 

・計画策定スケジュール（資料３） 

・策定委員会設置規程（参考資料） 

・委員名簿（参考資料） 
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仮議長 
 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付 

 

３ あいさつ 

 

４ 委員紹介 

 

５ 正副委員長の選出 

  委員長及び副委員長が選任されるまでの間、健康推進部長を「仮議長」とし、議

事の進行をしてよろしいでしょうか。 

 

  【異議なし】 

 

  北本市高齢者福祉計画２０２４・第９期介護保険事業計画策定委員会設置規程第

５条第１項の規定により、委員の互選により委員長及び副委員長を選出します。初

めに、委員長の選出について、立候補又は推薦の発言を求めます。 

 

  中村委員を委員長に推薦します。 

 

  中村委員の推薦がありましたが意見等ありますか。 

 

  【異議なし】 

 

  異議ありませんので、承認と認め、中村委員を委員長に選出します。 
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  続きまして、副委員長の選出について、立候補または推薦の発言を求めます。 

 

  遠井委員を副委員長に推薦します。 

 

  遠井委員の推薦がありましたが意見等ありますか。 

 

  【異議なし】 

 

  異議ありませんので、承認と認め、遠井委員を副委員長に選出します。 

  委員長及び副委員長が決定しましたので、仮議長の任を解き、以降の進行は委員

長にお願いします。 

 

  【会議の公開について説明】 

 

  事務局より会議の公開について説明がありました。本委員会の会議は、北本市情

報公開条例第２１条に基づき「公開」とし、会議資料の閲覧について同意すること

でよろしいでしょうか。 

 

  【異議なし】 

 

  本委員会の会議を「公開」することとし、会議資料の閲覧に同意します。 

 

 ６ 議題 

⑴北本市介護保険事業の現状と課題について、事務局より説明を求めます。 
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  【資料１に基づき説明】 

 

このことについて意見・質問等ありますか。 

 

 今の説明で移送サービスが不足しているとあったが、他にはありますか。 

 

 アンケート調査結果冊子P86、P87に「現在の生活において必要なサービスはありま

すか」の問いが掲載されており、男性は「屋外作業」「重い物の運搬」の回答が多

く、女性は「高い所の作業」「屋外作業」と回答している。 

 

 他に質問等ありますか。 

 

 デマンドバスは介助がないと使えない。徒歩で行ける所も介助があれば行けるが、

介助者がいない。ヘルパー利用を勧めてもお金がかかるからと消極的。柔軟な移送

サービスがあるとよい。 

 

社協でやっている介護事業でできないか。 

 

移送もやっているが、介護タクシーではなく、福祉運送であり、車両１台しかな

い。サロン送迎も検討しているが、課題があり、前に進めていない。 

 

他に質問等ありますか。 

 

調査にあるちょっとしたことは、社協の「ちょこっと困りごとサービス」で解決で

きる。宣伝が足りていないのではないか。 
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サービスの周知のやり方を教えてほしい。 

 

ちょこっと困りごとサービスは、パンフレットを配ったり、社協だより（年４回

発行）で周知している。住民の方の協力を得て実施していることから、３０分で終

わらないような広い範囲の草取りはなかなか対応ができない状況。 

 

他に質問等ありますか。 

 ないようですので、⑴北本市介護保険事業の現状と課題については以上としま

す。続きまして、⑵北本市高齢者福祉計画２０２１・第８期介護保険事業計画の振

り返りと次期計画の基本方針（案）について、事務局の説明を求めます。 

 

 【資料２に基づき説明】 

 

 このことについて意見・質問等ありますか。 

 

 独居では６５歳になってからの社会参加は厳しい。家族から「行ったらどう？」

と言われたから参加した、とか「仲の良い友達が行かなくなったら行かなくなっ

た」など。高齢者同士の参加だと続かない。支えあいの体制として、若い人の参加

率を指標にしてはどうか。 

 

  指標はあくまで６５歳以上にしようと思う。しかし、他の市民アンケート等の結

果も併せてみていければと思う。 

 

  ６５歳以上は働いている人が多くなっている。働きながら社会参加する人は少な

い。６５歳は何％と出した方がいいと思う。 
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  社会参加のデータとして押さえていきたい。 

 

  福祉支援票は６５歳以上から７５歳以上に引き上げられた。なぜ自分より若い人

の調査をしなくてはならないのかという意見も民生委員より上がっていた。調査対

象の年齢引き上げは英断だったと思う。振り返り結果がＤ，Ｅとなった理由は何

か。 

 

  新型コロナウイルス感染症による影響で実施できなかったことから、そのように

評価した。今後については、状況を見ながら、再開させていただく。 

 

  介護人材が慢性的に不足している。高齢化を支えていけるか不安。 

  複雑な状況にある家庭が増えている印象。また、独居というだけではなく、身寄

りがいない人が増えてきている印象。ごちゃまぜの会での経験から、直接サービス

に携わる人のみではなく、全く関係のない人の助けも必要。 

 

  診察に来て具合が悪くなった患者さんで、身寄りがいない方を１人では家に帰せ

ない。具合を見て帰って頂いている。 

   

  ケアマネジャーが不足している。ハラスメントもあり業務が大変。窓口が不足し

ている。虐待など複雑なケースの対応をしっかりしていかなないといけないと思っ

ている。 

 

  他に質問等ありますか。 

  特にないようですので、⑵北本市高齢者福祉計画２０２１・第８期介護保険事業

計画の振り返りと次期計画の基本方針（案）は以上とします。続きまして、⑶計画
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策定スケジュールについて、事務局の説明を求めます。 

 

【資料３に基づき説明】 

 

  このことについて意見・質問等ありますか。 

 

  【特になし】 

 

  特にないようですので、⑶計画策定スケジュールについては以上とします。続き

まして、⑷その他について、事務局もしくは委員より発言を求めます。 

 

様々なご意見をいただきありがとうございました。サービスのないものをどう生

み出していくか、サービスがあっても使い勝手が悪いものを使いやすくしていくか

が問題となっている。いただいた意見を踏まえながら庁内での協議に臨みたいと考

えている。 

サービスがあるものをいかに周知していくかも課題の一つと考えている。受け手

に届きやすいアイデアをいただければありがたい。 

虐待対応に市も苦慮しているが、現場の皆さんも苦慮していると思われる。高齢

者をいかに守るかという仕組みも必要だが、介護に携わる人達を守るという面でハ

ラスメントや業務量増大についても市も一緒に抱えていかなければ高齢者を守れな

いため課題と考えている。 

 

  他に事務局もしくは委員からありますか。 
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  次回の策定委員会では、重点課題の検討と第９期計画の素案の検討を行います。

引き続き忌憚のないご意見をお聞かせください。 

 

  他に事務局もしくは委員からありますか。 

  特にないようですので、本日の議題は以上で終了とします。 

進行を事務局に戻します。 

 

７ 閉会 

  

  

 


